

## 教育目標

# 自ら学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

飯小は、この教育目標を理念に、「共に育ち、共に生きる 地域の学校」を目指します。

## 学校だより

上越市立飯小学校

明治9年8月17日開学

R6.12.20

第8号



子どもたちの一生懸命な取り組み、ご家族や地域の皆様のご理解とご協力、学校職員の努力が一体となり、2学期も充実した教育活動を行うことができました。学習成果発表会や RUN ランチャレンジ会、学習参観や各学年の PTC 活動等では、子どもたちと時間を共有し、子どもたちを励まし、認め褒めてくださいます、ありがとうございます。また、最も大切な毎日の教科学習や総合的な学習の時間等で、見守ったり一緒に考えたりし、子どもたちを認め褒めてくださったおかげで、様々な力が身に付くとともに、「一人一人のかがやき」が増していくことを感じる日々でした。皆様のご協力に感謝申し上げます。

□■□ 『一人一人のかがやきづくり』を合言葉に！

【認める言葉の褒め褒めシャワー】を！□■□

### ☆花育ボランティア活動で ～みんなのために活動してくれてありがとう!!～

花育は、子どもたちが協力して植物を育てることで、生命の尊さを実感し、その中で豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を体得することを目的とした活動です。給食時の放送で、「来春、きれいに咲いたパンジーで、新1年生の入学をお祝いしたいので、植え込み作業のボランティアを募集します。」と呼び掛けたところ、84人もの子どもたちが自主的に集まってくれました。さすが普段からV・S活動(学校だより5月号にて紹介)に取り組んでいる飯小学校の子どもたちです。集まった子どもたちでかがやき班を基準にグループを編成し、協力して植えました。みんなのために、熱心に作業する子どもたちを誇らしく思いました。



### ☆冬休みだからこそ、家庭や地域で【認める言葉の褒め褒めシャワー】を！

冬休みには、家庭での手伝いや仕事に取り組むことを推奨しています。これは、子どもたちの自己有用感を高める大チャンスです!冬休みは、大掃除や雪かき等、子どもたちが頑張れる手伝いや仕事がたくさんあります。お子さんと一緒に行い、家庭の仕事をやって見せたり教えたりし、お子さんに任せてみてください。始めは上手にできないかもしれませんが。その中でも、取り組んだことを褒め、できたことを認め、「やってくれて嬉しいよ」「助かったよ」などの気持ちを伝えることで、子どもたちは次のレベルに進む力を蓄えます。地域の皆様にも、雪かきやごみ出し等の仕事をしている子どもや地域の活動に参加している子どもを見かけたら、「頑張っているね」「おうちの人が喜ぶね」「参加してくれて嬉しいよ」等の【認める言葉の褒め褒めシャワー】を掛けていただけるとありがたいです。

よいお年をお迎えください。新年もよろしく願っています。

## ■□1月の予定□■

【1月】	
8日(水)	3学期始業式
9日(木)	校内書初め会(2,3限)
14日(火)	学校訪問カウンセラー来校日
15日(水)	委員会活動(5,6年生)
17日(金)	スクールカウンセラー来校日
20日(月)	かがやき飯ね週間(24日まで)
21日(火)	節分集会(5限) 学校訪問カウンセラー来校日
22日(水)	児童朝会
23日(木)	避難訓練(2限)
27日(月)	長縄跳び旬間(2月14日まで)
28日(火)	学習適性検査(1,3,5年生) 学校訪問カウンセラー来校日
29日(水)	学習参観(5限) 4年生学年PTC(6限) 委員会活動(5,6年生)
30日(木)	3年生スキー教室 城北中学校保護者対象入学説明会

## ■□『一人一人のかがやきづくり』を

個人名は、保護者配付用、  
地域回覧用のみ掲載します。

## 合言葉に！□■

\*敬称略

### ＝第19回「前島密とふれあう」

#### ふれあいハガキコンクール＝

佳作 5年 6年

特別賞 6年 6年

### ＝第49回「ごはん・お米とわたし」

#### 作文・図画コンクール＝

図画 優秀賞 BSN新潟放送賞

3年

図画 優秀賞 NST新潟総合テレビ賞

1年

図画 優良賞 5年

### ＝第13回じょうしんえつ絵画展＝

佳作 3年

### ＝第60回新潟県児童生徒科学研究発表会

#### 「いきいきわくわく科学賞2024＝

奨励賞 3年

5年

### ＝第43回全国児童画コンクール＝

優秀賞 5年

入選 4年

5年

## ■□人権を考える講話会□■

12月3日(火)。人権教育、同和教育の授業参観と合わせて、PTAと学校運営協議会が共催して人権を考える講話会を開催しました。

上越市教育委員会から野崎真二様をお迎えし、上越市内で発生している様々な人権問題について分かりやすく解説していただきました。

参会者からは「部落差別が上越市内でまだ継続していることを知り、驚いた」「保護者として、人権課題に対して子どもの手本となるような言動を心掛けていきたい」などの感想が挙がりました。この問題に対する最新の知識を得るとともに、自らの人権感覚を見つめ直す貴重な機会となったと思います。



## ■□広報誌「かけはし」のご案内□■

広報誌「かけはし」が公開されています。下記QRコードからご覧ください。

教育広報誌 令和6年(2024年)12月6日発行 vol.61

# かけはし

QRコードから見る

または

新潟県 かけはし 教育の日  
で検索

URL:  
<https://www.pref.niigata.lg.jp/site/kyoiku/1191169877149.html> 新潟県教育委員会

冬季休業中(12月25日～1月7日)の児童にかかわる緊急連絡(大きなけがや事故など)は、次のよう  
にお願いします。

飯小学校 523-3810 (平日 8:15～16:45)

緊急電話 080-4633-6933 (平日の夜間)

市教委緊急電話 080-2371-0781

(土日・祝日・学校閉庁日 12/28～1/5)